



FESTI' CATÉ



Nous arrivons au terme de cette année de catéchèse ou vous avez partagé la Parole de Dieu en famille et en groupe de familles (PCE). L'heure est au bilan, mais aussi à la fête !

Nous vous invitons à organiser un temps festif de rencontre selon les modalités que vous arrêterez avec vos accompagnateurs et parents référents.



Il s'agira de manifester les fruits de cette catéchèse familiale à travers des activités spécifiques. Les familles seront l'honneur, leurs travaux valorisés. Mais par-dessus tout, les groupes témoigneront de la beauté de la vie fraternelle et rendront grâce à Dieu pour tous ces bienfaits tout au long de l'année de catéchèse.



Par ailleurs, veillez à considérer cette fête non pas comme le marqueur de la fin des activités spirituelles de la famille avant les vacances, mais comme un temps fort ouvrant la porte à des vacances durant lesquelles la famille restera connecté à Jésus-Christ.

Durant les vacances, Dieu n'est pas en congé. Alors veillons à ne pas nous mettre en congé de Lui.

Et si nous invitons le Seigneur au cœur de nos vacances, en voyage, à la plage, à la maison et dans toutes nos activités...?



Bonnes et saintes vacances !

